

地域だより

南恩加島まちづくり 実行委員会



子どもたちに「想い出を」

令和5年11月11日(土)午後5時30分から、南恩加島公園にて「キャンドルナイト」を開催します。このイベントは「人とつながろう、地域とつながろう、子どもたちに想い出を」をコンセプトに中止の年もありながらも、今年で8年目を迎えました。今年のテーマは「原点に返ろう+α」です。キャンドルナイトの灯りをメインに、+αでLEDライトをアクセントにした幻想的な空間を作り出します。

前回は、地域住民や企業のご協力のもと回収させていただいたペットボトルを基に、園児や小学生がワイワイと楽しく書いてくれたイラストを使って、子どもたちの感性を活かしたキャンドルホルダーを作りました。公園内は2,000個のキャンドルの炎で揺らめき、イルミネーションの光と相まって癒される空間となりました。

今年も皆様に「ステキだった」「とても良かったよ」と、楽しんでいただけるように地域一丸となって取り組んでおりますので、当日はご家族や友人をお誘いのうえ、南恩加島公園に是非とも足を運んでください。自分の作品に火をともし、目を輝かす子どもたちの姿は、必ず想い出に残ると信じています。



キャンドルナイト